

# No hay faltante de gas en el país, dice Naturgas

En noviembre de este año la planta regasificadora entregará al mercado del Caribe 400 millones de pies cúbicos.

Por: Redacción Economía



Foto: Bloomberg News

Sí el país está abocado a unas horas de racionamiento, es debido a **inconvenientes de generación hidráulica** por los problemas del oriente antioqueño, y no por faltante de gas en el mercado.

La explicación fue entregada por el **presidente de Naturgas, Eduardo Pizano de Narváez**, al advertir que en noviembre de este año la planta gasificadora de Cartagena entregará al mercado de la costa Caribe **400 millones de pies cúbicos de gas**. Al tiempo denunció que **por lo menos 50 millones de pies cúbicos de gas de la multinacional Canacol** se encuentran atrapados por problemas jurídicos que

no resuelve el tribunal administrativo de Bolívar.

Pizano de Narváez manifestó que el compromiso con el parque térmico es entregar **250 millones de pies cúbicos y se está suministrando 420 millones**. Las plantas térmicas reciben el gas requerido, enfatizó el dirigente gremial.

Al momento las **térmicas han generado el 50 por ciento de la energía del país**. No se le ha incumplido a nadie con el suministro de gas, reiteró el presidente de Naturgas, que ha despejado las dudas sobre una posible ofrecimiento del Gobierno para desempeñar la cartera de Minas y Energía, vacante ante la renuncia de Tomás González. Dijo **no estar interesado en asumir como ministro** de los asuntos minero energéticos.

El país tiene reservas de 4,7 teras que alcanzan para cerca de siete años en el caso que no se produzcan nuevos hallazgos. Sobre el **gas de Venezuela Naturgas aclaró que no hay incumplimiento** sino que las autoridades energéticas del vecino país echan mano de una cláusula de fuerza mayor para generación eléctrica también afectados por el fenómeno de El Niño.

inserte esta nota en su página